



BEWEGUNG FÜR MICH

SPORTUNION WOLKERSDORF 

Oktober 2017

Themen

- | | |
|-----------------------------------|-----------|
| 1. Neues Sportprogramm | Seite 1 |
| 2. Eventhighlights | Seite 2-4 |
| 2.1. Kindersportwoche | |
| 2.2. Ferienspiel | |
| 2.3. Regionsfest | |
| 2.4. Herbstwanderung | |
| 2.5. Golf Croquet Meisterschaften | |
| 3. Terminvorschau | Seite 4 |

Impressum

Bewegung für mich (Ausgabe 4)
für den Inhalt verantwortlich:
SPORTUNION Wolkersdorf
Präsident OSR Karl Biedermann

Neues Sportprogramm

Mitte September haben die Bewegungskurse des Sportprogramms der SPORTUNION Wolkersdorf wieder begonnen. Das Interesse bzw. die Teilnahme ist wie in den vergangenen Jahren sehr groß. Zahlreiche Anmeldungen, sowohl für den Gesundheitssport, als auch für den Kinder- und Jugendsport sind wieder eingetroffen und neue Mitgliedskarten wurden bereits verteilt. Vor allem im Bereich des Gesundheitssports hat sich einiges getan – mit sechs neuen Programmen „BODEGA moves“, „Konga by The Jungle Body“, „STRONG by Zumba“, „Body-Fit“, „Faszientraining“ und „Zeitgenössischer Tanz“ wurde das Angebot wieder erweitert. Vor allem die neuen, aber auch die altbewährten Kurse werden mit großem Andrang besucht und sorgen für volle Turnsäle.

Anmeldungen sind wieder ab Mitte Jänner 2018 unter www.sportunionwolkersdorf.at möglich.
Wir wünschen ein schönes und sportliches Semester!



Eventhighlights

Kindersportwoche

10.-14. Juli

Traditionell in den Sommerferien veranstalteten wir wieder in der zweiten Ferienwoche unsere Kindersportwoche für sechs- bis zwölfjährige Kinder. Von Jahr zu Jahr steigt der Andrang - 40 Kinder konnten schlussendlich teilnehmen und trudelten am ersten Kurstag pünktlich ein, um eine actionreiche Woche mit uns zu verbringen. Die Kinder wurden von Montag bis Donnerstag von 09:00-16:00 und Freitag von 09:00-12:00 von uns betreut und konnten, aufgeteilt in drei Gruppen, zahlreiche Sportarten und Bewegungsprogramme ausprobieren. Dieses Jahr gab es wieder einige neue Programme wie Kegeln, Qi-Gong und Fußball, welche die Kinder mit Neugier testeten. Aber auch altbewährte Stationen, beispielsweise Tennis, Croquet, Klettern, Leichtathletik und Geräteturnen als auch besondere Highlights wie die Abenteuerspiele im Wald und Action im Sommerbad machten den Kindern großen Spaß. Mit viel Freude aber auch Ehrgeiz lernten die Kleinen und auch schon etwas Größeren neue Sportarten kennen und erfreuten sich fünf Tage lang an täglicher Bewegung.



Ferienspiel „Äkschn im Sommerbad“

22. August, 09:00-12:00 Uhr

Auch heuer gab's wieder Spiel und Spaß mit der SPORTUNION Wolkersdorf im Sommerbad. Trotz der niedrigen Temperaturen in der Früh waren viele Kinder gekommen, um einen abwechslungsreichen Vormittag im Wolkersdorfer Sommerbad zu verbringen. Die Kinder konnten je nach Alter bei verschiedensten Spielen mitmachen. Während die Kleinen sich mit dem Fallschirm vergnügten, versuchten die Großen in möglichst kurzer Zeit verschiedene Punkte im Bad zu finden und zu notieren. Bei diesem Orientierungsspiel lernten die Kinder das gesamte Gelände des Bades kennen. Für die Kleinen gab es dann noch verschiedene Spiele wie Wasserbomben werfen, Dosen schießen, Puzzle spielen, ein Bildersuchrätsel, Schlauchbootfahren und vieles mehr. Nach einem interessanten Spiel am Beachvolleyballplatz konnten sich die Großen beim Wettschwimmen, Schlauchboot- und Luftmatraszenrennen oder beim Triathlon messen. Zum Abschluss gab's noch die „Schatzsuche“, bei der man vom Beckengrund Muscheln und Korallen heraufholen konnte.

Regionsfest am Platz der Generationen

01. Oktober

Im Rahmen der Eröffnung des Platzes der Generationen fand heuer das jährliche Regionsfest der Gemeinden rund um Wolkersdorf statt. Es war einiges los! Sonniges Herbstwetter lockte zahlreiche Gäste zum neueröffneten Platz. Neben zahlreichen Attraktionen seitens der Gemeinde und hohem Besuch aus der Politik, war auch die SPORTUNION Wolkersdorf mit zwei spannenden Programmpunkten vertreten. Zur Hauptattraktion zählte sicherlich die Challenge Disc, bei der sowohl jung als auch alt ihr Koordinationsgeschick beweisen konnten. Ziel war es so lange wie möglich auf der rotierenden Scheibe zu bleiben. Einige junge Talente waren zu sehen! Aber auch der sehenswerte Tanzauftritt unserer Hip Hop Gruppe, der vielen Lust aufs Tanzen machte, war mit Sicherheit ein Highlight des Abends. Wir freuen uns über ein gelungenes Fest!



Herbstwanderung

16. Oktober

Bei wunderschönem Herbstwetter mit strahlendem Sonnenschein starteten wir unsere heurige Herbstwanderung am Bahnhof Schleinbach. Von dort aus wanderten wir durch den Ort bis zum Glockenberg. Durch schöne Waldwege ging es weiter bis zum Badeteich in Würnitz, wo wir eine kleine Pause einlegten und den schönen Ausblick genossen. Danach ging es es durch den Kreutwald bis nach Unterolberndorf zum Gasthaus Magister – „Zum grünen Jäger“, wo wir uns ausgiebig stärkten. Nach der Mittagspause ging es über den Radweg nach Schleinbach zurück.



Österreichische Meisterschaften in Golf Croquet

Oktober

Das letzte Highlight einer sehr aktiven Saison des Zweigvereins Croquet stellten die österreichischen Meisterschaften im Golf Croquet, der etwas „einfacheren“, aber dafür sehr dynamischen Variante von CROQUET Anfang Oktober dar.

Spieler aller 3 Clubs waren in Wolkersdorf angetreten. Die Courts haben nicht nur prächtig ausgesehen; dank Sonne und Wind waren auch perfekte Spielbedingungen und eine sehr schnelle Spielunterlage gegeben.

Die Vorrunde am Samstag war „round robin“ - also jeder gegen jeden - um den Einzug in die play-off-Plätze am Sonntag. Da führte Max Walderdorff aus Salzburg mit 7 Siegen vor dem Wolkersdorfer Heinz Hackl mit 6 Siegen und Martin Güntner aus Wolkersdorf mit 5 Siegen.

Martin spielte am Sonntag in Bestform, traf zielsicher Bälle aus beinahe jeder Distanz und gewann das Semifinale gegen seinen Clubkollegen Heinz Hackl sicher. Das zweite Semifinale zwischen dem Salzburger Max Walderdorff und unseren 86jährigen (!!!) Prof. Wolfgang Wurz war dann doch eine klare Sache für den um fast einem halben Jahrhundert jüngeren Max.

Heinz konnte damit den Vorjahrestitel nicht verteidigen und schaffte den 3. Platz. Gerhard Obermayer kommt nach mehrjähriger Pause immer besser in Schwung und gewann den Trostbewerb sicher.

Das Finale zwischen Martin Güntner und dem Salzburger Max Walderdorff gestaltete sich dann zu einem wahren Krimi. Martin holte sich den ersten Satz knapp, der Salzburger Max den zweiten, noch knapper. Im dritten Satz verspielte Martin dann eine 6:4-Führung, musste den Ausgleich auf 6:6 hinnehmen. Er blieb ruhig und fokussiert und schaffte letztendlich den hauchdünnen, aber verdienten Sieg zum 7:6.

Unser Martin Güntner kann auf eine fulminante Saison zurückblicken. Er hat sich nicht nur technisch enorm weiterentwickelt; sein Fortschritt lässt sich auch an den Erfolgen ablesen:

Er gewann mit dem österreichischen Team den Rheingold-Pokal gegen Deutschland und Schweiz in Wolkersdorf, siegte bei den österreichischen Meisterschaften im Association Croquet, gewann als erster Österreicher das Austrian Open, den „Wine Cup“ und nun auch die österreichischen Meisterschaften in Golf Croquet. Er ist der erste Österreicher, der ein Handicap von 0 erreicht hat und damit in die sogenannte „A-class“ aufgestiegen ist.

Gratulation an dieser Stelle. Und im nächsten Jahr gilt wohl die Devise: Alle gegen Martin!



Terminvorschau

Finale der Betriebskegelmeisterschaft

25.11.2017, Beginn: 14:00 Uhr

Kegelbahn, UNION-Sportzentrum
Kirschenallee 4, 2120 Wolkersdorf